

Lettre d'informations – Janvier 2018

Vivre Ensemble
la Pouponnière
Mbour ✨ Sénégal



Bonne Année 2018!!!

Les vœux de Mamie :

« Et voilà qu'arrive cette fin d'année 2017 ! Lors de son arrivée, beaucoup d'entre nous pensaient qu'elle n'allait plus en finir, que cela semblait long une année entière, et, en réalité la voilà déjà terminée ! Elle a laissé des traces de son passage inexorable. Joies, bonheur, mariages, naissances, guérisons, fêtes, sourires et rires, et l'inverse aussi malheureusement, car la vie est ainsi. Alors profitons des joies et laissons le temps à nos cœurs de guérir s'il en est besoin, pour ensuite ne plus se souvenir que de la joie, de la gaieté et de la douceur que chacun d'entre nous a pu vivre malgré les mauvais moments...

A la Pouponnière c'est ainsi, comme la vie, et comme la vie nous espérons que le temps qui passe verra des jours moins difficiles, du bonheur pour nos enfants, pour nos tatas et ceux qui travaillent avec nos bébés, nos enfants, bénévoles, professionnels qui passent généreusement consulter et soigner, pour tous donc, sans oublier les marraines, parrains, et tous nos généreux donateurs.....

Et à cette Année 2018 qui nous arrive dessus très vite maintenant, nous lui souhaitons la bienvenue.

Mamie »



Les chiffres depuis Septembre 2017

- 14 nouveaux enfants accueillis, âgés de 1 jour à 2 mois
- 17 enfants retournés dans leurs familles
- 151 enfants présents à ce jour



Le Père Noël est passé!

Comme tous les enfants du monde, nos petits ont attendu avec impatience que le Père Noël arrive les bras chargés de cadeaux! Ils ont commencé à décorer et fabriquer des décorations avec l'aide des tatas et bénévoles dès le début du mois de décembre. Le 25, comme ils ont tous été bien sages, ils ont chacun pu débiller un cadeau au pied du sapin et faire la fête. C'est ça l'esprit de famille à la Pouponnière!



Déjà de retour à l'école...

Les enfants des unités familiales et de la grande enfance sont déjà retournés à l'école! Et oui, les vacances n'ont duré que du 23 décembre au 2 janvier!! Ce fût rapide mais ça fait du bien un peu de repos!



COUCOU!!!



Quelques projets prévus pour 2018 ☺

Le détail et la totalité des projets est disponible, n'hésitez pas à nous les demander!!!
Merci

Construction d'un château d'eau

La facture d'eau représentant une part importante des frais de fonctionnement chaque mois, nous aimerions équiper le centre d'un château d'eau relié à un puits par une pompe. Cela permettrait de diminuer fortement voire totalement les frais liés à la consommation d'eau de la SDE dont nous sommes à 100% dépendant.



Installation électrique autonome

Plus élevée encore que la facture d'eau, la facture d'électricité reste compliquée à régler tous les mois. Ne plus dépendre de la Senelec nous permettrait non seulement de réaliser des économies mais aussi d'échapper aux coupures de courant intempestives qui plongent plusieurs soirs par semaine nos tatas et autres employés dans le noir. Pas facile de donner le biberon ou de manger dans ces conditions...

Prise en charge annuelle des soins médicaux et frais de pharmacie

Un partenariat avec un organisme ou un donateur pour la prise en charge de l'ensemble des frais médicaux enlèverait une épine du pied à la Pouponnière. Les bobos, microbes et virus courent vite dans une collectivité telle que celle-ci... Un partenariat similaire est déjà mis en place avec l'association Louly l'école au Sénégal qui prend en charge la totalité des frais liés à la scolarisation des enfants de la Pouponnière. Encore merci à eux!!



Un immense Merci!!!

Nous tenons à remercier toutes les personnes qui œuvrent à longueur d'année à nos côtés. Que ce soit par du bénévolat, des collectes, des visites, des financements de projets, des parrainages, des messages de soutien, vous êtes plusieurs milliers à nous suivre ! A y croire autant que nous et sans vous rien ne serait possible!

La direction, les salariés et les enfants de Vivre Ensemble vous remercient infiniment!

A Bientôt !!!

Vous pouvez retrouver les nouvelles du quotidien de la Pouponnière sur la page Facebook

« Vivre ensemble - La Pouponnière de Mbour » : www.facebook.fr/pouponniedembour

Et sur le site internet: www.lapouponniedembour.org

Pour faire un don ou devenir parrain : <https://www.helloasso.com/associations/vivre-ensemble-la-pouponniere>

Pour nous contacter: contact@lapouponniedembour.org

Lettre d'informations – Janvier 2018